

Equipo Cuba de fútbol jugará partidos amistosos en Dominicana



La Habana, 3 oct (Prensa Latina) El equipo Cuba de fútbol realizará dos partidos amistosos en República Dominicana, como parte de su preparación para el duelo ante Estados Unidos, el venidero 10 de octubre, por la Liga de Naciones de Concacaf.

La selección está conformada por tres porteros, ocho defensas, igual número de mediocampistas y dos delanteros, incluido el matancero Luis Javier Paradela, integrante del club estadounidense Reno 1868, filial del San José Earthquakes, equipo de primera división de la Major League Soccer, de Estados Unidos.

El comisionado de fútbol de la isla, Oliet Rodríguez, dijo a la Agencia Cubana de Noticias que “los discípulos del director técnico Pablo Elier Sánchez jugarán mañana jueves frente a la escuadra absoluta dominicana y el próximo domingo lo harán contra el club Bob Soccer, de segunda división, ambos partidos a puertas cerradas”.

Asimismo, dentro de la nómina aparecen otros contratados en clubes profesionales, como el defensa Yosel Piedra (Deportivo Carchá, de Guatemala); el volante Arichel Hernández (Universidad O&M, de

República Dominicana); y el portero Sandy Sánchez (Jarabacoa, de República Dominicana).

Cuba suma dos derrotas en la actual Liga de Naciones, tras ceder 0-6 y 0-1 contra Canadá en un grupo A del primer nivel, que completa Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/203833-equipo-cuba-de-futbol-jugara-partidos-amistosos-en-dominicana>



Radio Habana Cuba